
 
 
Ata de Reunião CADES/Subprefeitura Jaçanã/Tremembé 
Gestão 2022/2024 
setembro/2022 
 
Aos 30 (trinta) dias do mês de setembro de 2022, às 19:00 hs, ocorreu a reunião ORDINÁRIA 
mensal do Conselho de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz – 
CADES regional no âmbito da Subprefeitura Jaçanã/Tremembé regido pela Lei Municipal Nº 
14.887/2009 e pela Portaria SVMA Nº 16/2021, ocasião que se lavra a presente Ata nos 
termos abaixo: 
 
Estavam presentes na reunião: 
 
Silvana Aparecida Evangelista – Titular CADES-JT 
Raimundo Donato Mendes da Silva (Beto Mendes) – Titular CADES-JT 
Edson Novoa – Titular CADES-JT 
Conceição Aparecida Alves – Titular CADES-JT 
Hélio Shlomo – Titular do CADES da Vila Maria/Vila Guilherme 
Ronaldo Santana (Assessor de Gabinete da Subprefeitura Jaçanã/Tremembé - 
representando o Subprefeito Dário José Barreto). 
 

 

 
CONCEIÇÃO: Solicita informação do funcionamento da Ouvidoria; refere que tem ofícios protocolados 

a tempo e até o momento não houve devolutiva, bem como de outras questões sobre o funcionamento 

das nossas reuniões.BETO: Explica o funcionamento do 156. CONCEIÇÃO: Salienta, quanto a parte 

administrativa que está atrasada, onde o Presidente do CADES, Dario deve fazer os arranjos 

pertinentes para que aconteça a reunião de forma híbrida; quando não se cumpre o regimento é 

improbidade administrativa e prevaricação.EDSON: Informa como deve ser o nosso passo a passo 

dos encaminhamentos via e-mail do CADES e posteriormente, caso não houver devolutiva, acionar a 

Ouvidoria. 

Explica para todos (Conceição) que a Lia não tem computador para digitar a ata das reuniões, assim 

como, as demais dificuldades que o grupo está tendo; diz que a Janete também está com dificuldade 

pois o computador quebrou. Edson lembra que o Dario já havia informado que a Subprefeitura não 

tem condições de fazer híbrida. 

BETO: Explica para o grupo que é o coordenador que faz a pauta junto com o grupo e com uma 

semana de antecedência se publica em Diário Oficial, como também a ata da reunião já avaliada pelo 

grupo para posteriormente sair em Diário Oficial. 

CONCEIÇÃO e HÉLIO: Referem-se sobre a demanda da Rua Mario Pernambuco que até o momento 

não houve devolutiva. Hélio informa que já houve tentativa de estupro no local; o terreno está aberto 



favorecendo o descarte de entulho irregular com alto muito grande com muitos vetores, ratos e 

escorpiões. EDSON: explica que todas as demandas devem ser protocoladas para serem 

cobradas  posteriormente; assim tem prazo para devolutiva, não havendo devolutiva. 

- As pautas devem ser encaminhadas por ofício e e-mail. 

- Reunião administrativa.  

BETO: Sugere pauta para a próxima reunião. CONCEIÇÃO: Informa que saindo em Diário Oficial é 
possível dar devolutiva para os munícipes que verão que o CADES está funcionando, bem como 
convidá-los. 

BETO: Tem casos que não é CADES e sim zeladoria. HÉLIO: Antes o Subprefeito foi chamado a 

campo por não dar devolutiva ao CADES e comunicação. CONCEIÇÃO: Toda a ata deve ser 
informada e lida nas reuniões. 
EDSON: Solicitará ao jurídico o regimento e as AR’s postadas no Diário Oficial. RONALDO: 
Representante do Subprefeito Dario se prontificou a digitalizar esta ata redigida por Silvana Evangelista. 
 

 

 

 

 

 

                     ------------------------------------------                                     --------------------------------------- 

                            Coodenador(a)                                                                      Secretaria(o) 


